

nuit tombait glacée sur mes hommes qui, le chasse-pot en bandoulière, les mains jusqu'aux coudes dans les poches de leurs misérables vareuses, cheminaient, sombres, la tête basse, ah millieu des sapins et des grandes fougères



blanches de givre qui, sur leur passage, gémissaient comme des larves grelottantes...

Après une heure de marche, arrivés enfin à l'orée de la route forestière, que nous devons garder, on forme les faisceaux défense de s'en éloigner, défense de faire du feu, nous sommes trop près de l'ennemi.